



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELATA CAUTIVERIO. París, junio 13 (AP). El médico francés Phillipe Augoyard, relata en conferencia de prensa sus ocho meses de cautiverio que pasó en Afganistán, luego de su arribo a París. El gobierno afgano liberó al galeno francés, quien estaba condenado a ocho años de cárcel.

37 países ha visitado el Papa Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, junio 13 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II es el Pontífice que más viajes realizó en la historia, ya que hasta el momento ha visitado 37 países.

Su visita a Polonia, prevista para esta semana, es la segunda a su patria natal desde que accedió al papado, el 16 de octubre de 1978.

La siguiente es una nómina de los viajes al extranjero del Papa:

Enero 25-febrero 1, 1979, República Dominicana, Bahamas y México; junio 2-10, 1979, Polonia; septiembre-octubre 7, 1979, Irlanda, Estados Unidos, y sede de las Naciones Unidas.

Pasa a la página 58

Muere actriz del cine silente Norma Shearer

Los Angeles, junio 13 (UPI). Norma Shearer, la aclamada "gran dama de Hollywood" en la edad dorada de la industria del cine, en las décadas de 1920 y 1930, murió ayer de neumonía, se anunció hoy. La actriz tenía cerca de 80 años de edad.

La señora Shearer, viuda del magnate de la empresa MGM, Irving Thalberg, murió tranquilamente en el

hospital Motion Picture and Television, de Los Angeles, informó el portavoz del hospital, Jean Ferris.

De acuerdo con el hospital, la actriz nació el 15 de agosto de 1902, pero varios libros de referencia indican otras fechas según las cuales, la actriz tendría 78 años de edad.

La señorita Shearer interpretó el papel estelar en docenas de filmes.

Nueva investigación de muerte financiero Calvi

Londres, junio 13 (UPI) (Por John Jones). La Corte Suprema de Gran Bretaña ordenó hoy una nueva investigación sobre la muerte de Roberto Calvi, el financiero italiano vinculado con el Vaticano, cuyo cuerpo fue hallado ahogado hace un año bajo un puente de Londres.

La viuda de Calvi, Clara,

asistió a la audiencia en que se ordenó la investigación. Se esperaba que la hija de Calvi fuese llamada como testigo, pero el primer día fue dedicado a discusiones legales y un examen de pruebas técnicas.

Calvi, ex presidente del desaparecido Banco Ambrosiano, fue hallado

Pasa a la página 30

Auto con explosivos mata tres en Líbano

Shweifaf, Líbano, junio 13 (AP). Un automóvil con explosivos que estalló hoy prematuramente causó la muerte de tres hombres que viajaban en el vehículo rumbo a una carretera por la que transitan convoyes israelíes, dijo un oficial del Estado judío.

Los pedazos calcinados del automóvil quedaron esparcidos en torno a un bosque de olivos en las afueras de esta aldea, ocho

kilómetros al sur del centro de Beirut.

El cadáver mutilado de un hombre con camisa roja yacia sobre el suelo junto a un angosto camino de acceso a la antigua carrera de Saïda, principal ruta de suministro del ejército israelí desde el Sur del Líbano.

Un teniente israelí en el lugar dijo que los tres hombres viajaban en el automóvil y que todos murieron.

Recuperación económica está en camino dice E.U.

Belgrado, junio 13 (Latin-Reuters). Los Estados Unidos dijeron hoy que la recuperación económica mundial estaba en camino y rechazaron implícitamente las propuestas del Tercer Mundo de tomar urgentes medidas conjuntas para ayudar a los países más pobres.

En un discurso pronunciado en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) que se realiza aquí desde el 6 de junio, el jefe de la delegación estadounidense pareció sugerir que los problemas del Tercer Mundo irían cediendo naturalmente en la medida en que se recuperan las economías de los países industrializados.

El subsecretario de Estado Kenneth Dam rechazó la idea de cualquier acuerdo sobre estabilización de precios de productos primarios y se abstuvo de comprometer a los Estados Unidos a realizar masivas inyecciones de liquidez en las economías del Tercer Mundo, ávidas de capital.

Los delegados de los países pobres del Sur pidieron urgentes medidas para ayudar al Tercer Mundo a hacer frente a un comercio estancado, bajos precios de productos primarios, grandes dificultades para el pago de sus deudas y decreciente ayuda de los países ricos.

Los delegados del Tercer Mundo que disertaron hoy en la conferencia pidieron medidas respecto de los productos primarios, comercio, capital y financiación.

Pasa a la página 15

Guerrilleros peruanos asesinan a 16 civiles

Lima, junio 13 (AP). Guerrilleros de la agrupación maoísta "Sendero Luminoso" dieron muerte ayer a 16 civiles en una incursión por pueblos vecinos de Ayacucho ocurrida en momentos en que el presidente Fernando Belaúnde Terry visitaba esta ciudad andina.

Igualmente, el grupo terrorista sabotó anoche tres torres de electricidad en Cuzco, el principal centro turístico de Perú, que ocasionó un apagón de 40 minutos.

En su visita ayer a Ayacucho, Belaúnde dio su respaldo a las Fuerzas Armadas y policiales "por la forma decidida" en que conducen las operaciones de contrainsurgencia.

Fuentes policiales de Ayacucho dijeron que entre las 09:00 y 10:00 horas, cuando el gobernante se hallaba en esa ciudad, unos

20 guerrilleros, dirigidos por una mujer a caballo, llegaron al pueblo de Accos Vinchos, a 30 kilómetros al noreste de Ayacucho. Añadieron que los armados asesinaron a tiros a Constantino Supno, de 63 años, juez de paz de la jurisdicción, y a Gloria Santa Cruz de Gálvez, 57, comerciante, luego de acusarles de colaborar con la policía.

Por la tarde, otro grupo de unos 30 rebeldes incursionó en el pueblo de Ocos, 90 kilómetros al sureste de Ayacucho, y luego de arrestar a 14 campesinos, cuyos nombres figuraban en una lista, los asesinaron al encontrarlos culpables de "traición a la causa popular".

Se indicó que en Accos Vinchos y Ocos no hay puestos policiales. Los que habían fueron cerrados por frecuentes ataques de rebeldes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO. Catania, Sicilia, junio 13 (AP). Angelo Parapasse yace herido en una camilla, luego de haber sido baleado en un estado, aquí, cuando un guardia abrió fuego contra aficionados tras haber sido insultado. Una persona murió y por lo menos otras 25 resultaron heridas en el incidente.

Sube la Bolsa de Nueva York

Nueva York, junio 13 (AP). El mercado de valores de Nueva York subió hoy impulsado por noticias alentadoras sobre el suministro de dinero.

El viernes la Reserva Federal informó que hubo un aumento de 100 millones de dólares en el circulante durante la semana que concluyó el 1 de junio.

Las alzas superaron a las bajas en proporción de 3-2. Se operó un total de 90.700.000 acciones en comparación con 78.470.000 en la sesión anterior.

El Índice Compuesto subió 1,17 a 95,62.

Fuga masiva de prisioneros de guerra israelí

Beirut, junio 13 (UPI). La policía del Líbano informó hoy de una fuga masiva de un campamento israelí de prisioneros de guerra en Ansar, en el Sur del Líbano, mientras el Parlamento iniciaba un debate de cuatro semanas sobre el retiro de tropas acordado por el Estado judío.

Un vocero del ejército israelí en el Líbano negó la versión de la fuga diciendo que "esa información no tiene ningún fundamento; todo está en calma".

La radio oficial de Beirut, en cambio, confirmó la noticia diciendo que "un número no determinado de prisioneros después del campamento huyó de la medianoche.

Antisandinistas resisten ofensiva

Managua, junio 13 (UPI) (Por John Langtigua). Las fuerzas antisandinistas afirmaron hoy que el ejército nicaraguense ha lanzado una contraofensiva con 3.000 hombres en las montañas del Norte, al continuar los enfrentamientos por segunda semana.

"Estamos resistiendo una ofensiva militar de 3.000 sandinistas en diferentes partes del departamento de Nueva Segovia", dijo la radio rebelde 15 de Septiembre que transmite desde Honduras.

El gobierno sandinista confirmó que los intensos enfrentamientos continuaron en

el departamento del norte cerca de la frontera de Honduras, especialmente cerca del pueblo de Jalapa, a 190 kilómetros al norte de Managua.

El gobierno afirmó la semana pasada que había derrotado la última invasión de 600 rebeldes apoyados por Estados Unidos, causando la muerte de 140 guerrilleros y haciendo que el resto regresara a Honduras.

Los rebeldes iniciaron su última serie de ataques el 2 de junio, al enviar soldados con morteros a los centros militares cerca

Pasa a la página 15



PROTESTA MEXICANA. México, D.F. (AP). Unos quince mil ciudadanos, entre estudiantes, profesionales y gente del pueblo, efectuaron hoy una manifestación de protes-

ta contra el gobierno por la carestía de la vida y el alza immoderada de los precios de los productos básicos y mercaderías en general.